

Les Dompteurs de Cuba une nouvelle fois sur le ring vendredi



La Havane, 16 février. (RHC).- Les Dompteurs de Cuba monteront vendredi, une nouvelle fois sur le ring. Et pour le plaisir des Cubains, ce sera à la cité des sports de La Havane. Cette fois-ci, les Dompteurs de Cuba auront pour adversaires les Condors de l'Argentine.

La direction de cette dernière équipe vient d'annoncer les noms des boxeurs qui défendront les couleurs de l'Argentine à cette seconde date de la Série Mondiale de Boxe.

Sur la liste figurent seulement deux hommes qui ont d'ores et déjà participé à la Série. Mais il faut dire qu'ils n'ont pas de bonnes statistiques. Juan Gabriel Rizo, dans les 81 kilos, détient un bilan de 0 victoires et 3 revers et Kevin Espindola, dans la division de plus de 91 kilos, a une victoire et une défaite.

Les 3 autres font leur début à ce tournoi. Il s'agit de Ramon Quiroga, 52 kilos, Joel Mafauad, 60 kilos et Federico Schinina, dans la division des 69 kilos.

Les Dompteurs de Cuba, gagnants de la Série précédente, sont bien entendu, les favoris. Vendredi, on verra monter sur le ring les champions cubains des catégories mentionnées.

Les Condors de l'Argentine n'ont pas commencé leur participation à cette édition de la Série du bon pied. Ils ont perdu 4 des 5 combats disputés à la première date du tournoi face aux Héroïques de la Colombie,

tandis que les Dompteurs de Cuba, rappelons-le, ont écrasé les Caciques du Venezuela, 5 combats à 0.
A suivre donc !

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/121792-les-dompteurs-de-cuba-une-nouvelle-fois-sur-le-ring-vendredi>



Radio Habana Cuba